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□ 会　長　　永瀬　　章
□ 副会長　　前田　吉彦
□ 幹　事　　西垣　康紀
会報委員長　 安藤　重広

□ 題　字　　永瀬　　章
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル

 

　　　　　　　　１２月　疾病予防と治療月間　

会長挨拶

　

会長挨拶　続き

　先日、岐阜北ＲＣカップバレーボール大会の
納会に行ってまいりました。指導者の人員が減
少していました。聞くところによると、少子化
の影響で、一つの学校ではチームが編成できな
く、他の校区と合併する形でのチーム作りとな
っているとのことでした。こんなところでも、
確実に少子化の波が押し寄せていることを感じ
ました。
　かわりまして、長良川温泉博覧会、略して、
『長良川おんぱく』といいます。今年で７回目
を迎えましたが、いよいよ明日で閉幕となりま
す。１０月１日に開幕し、今年度、７０もの新
しい企画を加え、１７０のプログラムで開催い
たしました。
　当初、岐阜県からの委託を受け、『長良川ブ
ランド』を全国に広めることから始まりました。
最初は、川原町界隈だけでしたが、その後、長
良川流域へと拡大し、上流は郡上八幡から、下

卓話（４）
１００万＄

第 1699 回 例会　11/29（水）

担当：松野・臼井 会員

慶祝行事
クラブフォーラム（６）

第 1700 回 例会　12/6（水）

担当：職業奉仕委員会

年次総会（時期役員理事選出）
１００万＄

第 1701 回 例会　12/13（水）

担当：会長・幹事

流は三重県の桑名までの広範囲へと拡大いたし
ました。
　その内容も長良川の本物を味わう、長良川の
自然を満喫する、長良川で美しく健やかになど
各種の体験をしていただきます。郡上八幡での
郡上藍染め、美濃では本美濃和紙の紙すき体験、
刃物の町関では、刀匠の技に触れるとともに、
小刀の製作体験もできます。
　そして、岐阜では何といっても、和傘と提灯
です。長良川を通じ、様々な体験ができた二か
月でした。このような企画を一年中体験できる
よう着地型観光の商品開発に活用され、『長良
川ストーリー』というショートトリップのガイ
ドブックも開発しました。
　また、今年は『おんぱく』と並行する形で、
信長公岐阜入城・命名４５０年という記念すべ
き年に当たり、岐阜市は４５０プロジェクトを
大々的に行いました。金華山山頂やメディアコ
スモスを利用して各種イベントを行いました。
テレビでは名探偵コナンがノブナガ４５０事件
と題し岐阜を舞台に放映されました。
　また、市民には信長をより理解していただく
ための４５０記念信長検定試験が実施され、限
定４５０名の市民が老若男女挑戦いたしました、
私も挑戦しましたが、残念不合格でした。
　最近、岐阜の観光にまつわる嬉しいことが二
つあります。一つは『岐阜城にのぼる月』が日
本百名月に指定を受けました。また、先日、日
本の温泉総選挙という内閣府、観光庁、環境省
が後援する事業で岐阜長良川温泉は九部門のう
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例会風景

ちの女子旅部門で、第一位となりました。今、
岐阜は大いに盛り上がっています。今週の土曜
日、ＮＨＫの人気番組ブラタモリで『タモリ、
東京を出て、・・・岐阜に来た』というタイト
ルで放映されます。是非、ご覧ください。官民
一体となって、岐阜を盛り上げています。
　皆様もよく「岐阜には何も見るものがない」
などと言わずに、是非、「岐阜は良い所ヨ、ぜ
ひ来てネ‼」と声を上げてください。

会長挨拶　続き

出席報告

会員数：31名
出席数：25/31名
出席率：80.65%
欠席者：6名（出席免除 3名　89.29%）
訪問者：岐阜長良川ＲＣ　嶋崎　藤茂　様
　　　　岐阜ＲＣ　　　　　所　洋士　様

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

松野　秀計：今日の卓話宜しくお願いします。
臼井　毅子：本日の卓話よろしくお願いします。
安藤　重広：松野さん、お願いします。
林　　隆行：ロータリーバンドの方々打ち合わ
　　　　　　せメーキャップにお越し下さって
　　　　　　ありがとうございます。　

委員会・同好会報告事項（敬称略）

親睦交流委員会　林委員長
１２月１６日クリスマス家族例会のご案内。

例会行事

卓話：松野.臼井会員
（誰にでも起こりうる介護の問題）　　　　　

幹事報告事項（敬称略）

１１月１８日岐阜加納ＲＣ４０周年。
　

次回例会のご案内

第１７０１回　例会　１２月１３日（水）
年次総会（時期役員理事選出）　
１００万＄

担当者：会長・幹事

　 　　会報・広報　１１月担当　岡田　一二三
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